
四
つ
の
テ
ス
ト

福岡東南ロータリークラブ

週報
会 長

副会長

幹 事
創 立 ／ 昭和 ４５年 ２月 ６日
事 務 所 ／ 福岡市博多区住吉１－２－８２ グランドハイアット福岡Ｂ２
ＴＥＬ ０９２（２８３）８８７８ ＦＡＸ ０９２（２８３）８８７１

Ｅ-ｍａｉｌ：ftonanrc@fukuoka-serc.org
HP : http：//fukuoka-serc.org
例 会 場 ／ グランドハイアット福岡 ＴＥＬ ０９２（２８２）１２３４
例 会 日 ／ 毎週金曜日 １２：３０

２０２２～２０２３年度国際ロータリー会長
ジェニファーE.ジョーンズ

ピ
ア
ノ
演
奏
曲

今
月
の
行
事

１．真実かどうか

２．みんなに公平か

３．好意と友情を深めるか

４．みんなのためになるか

どうか

土 井 通 誉

松 尾 幸 靜

河 内 美 香

2022～2023年度国際ロータリーのテーマ

令和５年６月２３日（№49）

）

No．2404

■本日の例会プログラム

●ロータリーソング（我らの生業）

●会長の時間 ゲスト･ビジター紹介

●会務報告

●各委員会報告

●卓話

■前回例会の記録（６月１６日）
（６月２２日現在マイロータリー登録率60.00％）

出席報告 出席委員長

当 日 ６月１６日 前々回 ５月１９日

会員総数 ７８名

免除会員数（１０名中） ２名

出席会員数 ４５名

ゲ ス ト ０名

ビ ジ タ ー ０名

合 計 ４７名

出 席 率 ６７．１４％

会員総数 ７７名

免除会員数(１１名中） ５名

出席会員数（オンライン含む） ４９名
メークアップ（視聴含む） ４名

欠席会員数 １３名

合 計 ７１名

修正出席率 ８１．６９％

●アランブラ宮殿の思い出
/ タレガ

●百合とひなげし
/フランク・ミルズ

●イマジン / ジョン・レノン

●城ヶ島の雨 / 梁田 貞

会長の時間

※ロータリー文庫
ユーザー名 rotary-bunko

パスワード：sugahara@2022

「ロータリー親睦活動月間」

２日（金）定例理事会：17時 2階弥生
「親睦会」：18時 2階サボイ

９日（金）誕生祝
１９日（月）「第4回第4グループ会長・幹事会」

18時ホテル日航福岡：5階志賀の間
２３日（金）クラブ協議会 18時 2階サボイ
２５日（日）福岡トライアスロン

３０日（金）「会長・幹事退任挨拶」

■次回卓話（６月３０日）予定

「歴代会長卓話」

「会長・幹事退任挨拶」

2022-2023年度
会長 土井通誉君
幹事 河内美香君

◆本日の卓話は上田真也会員によるイニシエーションスピー

チです。宜しくお願い致します。 ◆３月末に実施した会員満足

度アンケートの分析結果の説明を増強委員長の村瀨会員にお

願いしております。「ポールハリスの言葉」も先週で終わりまし

たので、20分程かけてできるだけ丁寧にご報告頂くようにお願

いしております。

２０１８～２０１９年度
会長 矢頭美世子君

幹事報告：磯本副幹事

・６月２３日（金）１８時より今期最後のクラブ協議会を２階サボ

イにて開催致しますので理事・役員・各委員長の出席をお願い

します。委員長欠席の場合は代理を必ず立てて頂きます様、

よろしくお願い致します。

尚、当日実績の提出もお願い致します。

各委員会報告

【会員増強・選考委員会：村瀨委員長】

・会員満足度アンケート結果について

ご報告を致します。

アンケートにご協力頂いた会員の皆様、有難うございました。

・目的は会員の皆様方がクラブ運営や活動をどう評価している

かを把握し、結果を会員の維持、増強とクラブ強化への取り組

みの一助とします。会員の６割強の方の協力のもと実施出来

ました。

・アンケートは５年前の２０１８年６月に一度実施していて、５年

間の変化を見たいことから設問の内容をほぼ同じとさせて頂

きました。

mailto:ftonanrc@fukuoka-serc.org


『合言葉：ＷＡＴＣＨ ＷＯＲＤ』 “ずっと先まで、お役に立ちたい！”

『目標：ＴＡＲGET』 “奉仕活動のトップランナーになります！”

ＩＴ・ 会報・広報委員会 委員長 末秋 聡 ： 副委員長田中浩： 委員 ：原田実樹宜・川崎勝彦・田代幸英・小林 宰

合 計 １６，０００円

累 計 ９９９，５６０円 達成率 ７６．９％

卓 話

「イニシエーションスピーチ」

株式会社サンライフ
営業統括部長
上田真也君

※IT・会報・広報委員会より：卓話の内容について
福岡東南RCのHPよりご確認頂けます。
http://fukuoka-serc.orgよりオンライン例会をクリック
パスワード（10nan-6trc)

【設問２】当クラブの組織としての現状をどう感じている

か？

・概ね活動については満足であるが、3割の方が柔軟性

が良くないと感じている。

結果、前例主義にとらわれすぎるている。

5年前は4割の方が柔軟性が良くないと答えていたが、

若干、良い方向へ向かっている。

前例に捕らわれない、変革、新しい試みに関する期待

感は根強いなどの印象でした。

【設問３】クラブの活動についての評価は？

・大半は適度であるが、気になるのは地区大会、他クラ

ブとの交流が劣っています。地区大会はRIが、地区が

提唱するイベントであることから参加者を増やす工夫が

必要かと思います。また、新たに他クラブとの交流を促

進する工夫も必要と思います。

【設問４】会員個人の活動参加状況は？

・例会、委員会活動、会員増強活動、親睦会への積極

参加は5年前とデコボコ感は同様です。気になるところ

は、研修、財団寄付、米山寄付は地区の活動の基盤と

なるところです。積極参加が2割に止まっていることから

、積極参加の工夫も必要です。

・ゴルフ 会、ワイン会、若僧会等の親睦活動はロータリ

ーの基本的部分であることから、積局的な参加をお願

いしたい。

【設問５】活動やプロジェクトへの参加に満足してますか？

・８割弱の方が参加し、満足しているが、中に不満足の

方がおられ、理由としては自身の知識不足、情報不足

であるが、新しい会員に対して丁寧な説明が求められる

と思います。

【設問６】会費の妥当性については？

・会費、懇親会費は5年前は数パーセントの方が高いと

言われていましたが、今回は2割強のかたが高いと答え

られています。

・活動を阻害する要因となっているのであれば、見直し

も必要であると思われます。

【設問７】例会を楽しみにしているか？

・ほとんどの方が楽しみにしてると回答されています。

【まとめ】

・ほとんどの会員の皆様は現状の運営に満足されている
が、一方で柔軟性のところでお話したように、前例の踏襲
になっていないか等の課題が見えてきていることから、今
後すべての会員が活動の基盤となる、研修、寄付、奉仕
に参加する高い意識を醸成することが必要であると思わ
れます。
【福岡トライアスロンのご案内について：畑中会員】

・６月２５日（日）開催の福岡トライアスロン２０２３ボランテ
ィア並びにBBQ参加について締め切りが１２日（月）になっ

ております。再度回覧致します。出欠をご記入下さい。尚
、当日のBBQにもどうぞ参加頂きます様お願い致します。

今年度目標額 １，３００，０００円

【設問１】あなたは福岡東南RCに受入れらえているか？
・８割弱は受け入れられている。２割強の方は分からない
と感じており、意見としては交流の仕組みが不十分である
との意見がありました。入会間もない方は例会だけでは受
入れられているとは実感しがたく、ボランティア活動と言っ
ても中々手を上げづらい。
・双方向でのコミュニケーションが出来れば、分からないの
２割の数値は減っていくのではないか。

【設問９】パートナーはどう思っているか？
・関心がないがトップですが、取り組みを知ってもらうた
めにも、夢松原の植樹等、パートナーを誘い出してみて
はいかがでしょうか。
【設問１０】在籍年数毎の活動状況
・10年以下の在籍はクラブの6割を占める為、活動への
参加を促進していくことが必要だと思われます。

【設問８】クラブの会合をより良くするアイデアは？

・5年前のデコボコ感と同様ですが、「卓話の充実」「親睦活

動」が伸びてきており、例会運営での卓話、親睦への期待

が大きいことが分かります。

＜例会運営委員会＞
【スマイル箱】 ありがとうございます。
＜例会運営委員会/ 草原会員＞

（６月９日）
大格 淳君 誕生祝ありがとう。
（６月１６日）
土井通誉君 ９日のE・Gテーブル会に併せて賴さん

の歓迎会を開催して頂き有難うござい
ました。テーブルマスターの大格さん、
白水さん大変お世話になりました。
おかげで賴さんご夫妻は、大変喜んで
おられました。ニックさんには、お土産
や二次会の手配までして頂き有難うご
ざいます。

http://fukuoka-serc.org/


『合言葉：ＷＡＴＣＨ ＷＯＲＤ』 “ずっと先まで、お役に立ちたい！”

『目標：ＴＡＲGET』 “奉仕活動のトップランナーになります！”

ＩＴ・ 会報・広報委員会 委員長 末秋 聡 ： 副委員長田中浩： 委員 ：原田実樹宜・川崎勝彦・田代幸英・小林 宰

松尾幸靜君 大格さん、白水さんE・Gテーブル会、賴さんご夫妻の歓迎会楽しい一時を過ごさせて頂きました。

濱野良彦君 ６月９日の賴さまの歓迎準備に、ニックさんと奥様には大変お心遣いを頂き、心から感謝致して

おります。有難うございます。

濱野良彦君 津上様、九州産業大学での図書館事業でお仕事をご一緒させて頂けることに感謝いたしており

ます。来館者多数とのこと、嬉しいです。

山田訓敬君 出席委員なのに、いつも遅く来てしまいスミマセン！

坪内寿郎君 テーブル会楽しかったです。ありがとうございました。

大格 淳君 ６月９日賴氏ご夫妻歓迎会兼E・Gテーブル会沢山のご参加有難うございました。

６月１１日清元の発表会、ご来場誠に有難うございました。

お陰様で無事終了致しました。

深澤良信君 先週、出張で古巣のナイロビ（ケニア共和国）に行ってきました。

鬼倉 潔君 胃カメラ、大腸カメラしました。ポリープなしで良かったです。

末秋 聡君 今日も元気です。

たまたま、会社にメリットしかなくて、利益になる助成金を知りました。中小企業限定でお教え

いたします。お声かけ下さい。

E・Gテーブル会及びRI第3481地区パストガバナー賴志明氏ご夫妻歓迎会

６月９日（金）、台北中央RCの賴パストガバナーが当クラブで卓話をされる日とE・G合同テーブル会
の開催日が奇しくも重なり、ご夫妻には当テーブル会にもご参加を頂くことができました。

大名のフランス料理店「ル・シュヴァリエ」を貸切り、ご夫妻含め２８名と、多数のご参加を頂きました。
ご夫妻は、ワイングラス片手に全テーブルを回られるなど、終始笑顔の絶えない友好のひとときとな
りました。
ご夫妻をはじめ、ご参加の皆様に心から感謝申し上げます。

（E・Gテーブルマスター 白水ルリ子、大格 淳）


